



Même en appartement, les lapins se reproduisent !

Nous espérons toujours poursuivre les travaux dans les boxes, mais il nous faudra attendre de meilleures finances. Les mois qui viennent de s'écouler ont été durs et les entrées d'argent plus que modestes. Chaque mois, nous craignons de ne pouvoir régler les factures et payer les salaires. Alors, comme à chaque fois, je suis obligée de faire appel à votre générosité, sachant bien que les demandes sont nombreuses. Mais je ne peux penser que vous nous abandonnez. J'espère en vous tous et de tout cœur je vous dis merci pour eux.

Amicales pensées,

Simonne MILLOT



Adoptée en 1995, IRMA vit maintenant heureuse chez Mr et Mme BRULÉ



REFUGE DU MORDANT

B.P. 94 - 54204 TOUL Cedex

C.C.P. 1539-29 S NANCY - Tél. : 03.83.43.01.48

REFUGE DU MORDANT

JUIN 1999



Quelques-uns de nos chats...

Chers amis,

Découragés, nous le sommes devant l'idée de gens sans conscience qui trouvent le nombre de chiens malheureux insuffisant, puisque l'on parle de construire dans le département de l'Allier, un chenil d'élevage de Beagles destiné à fournir les laboratoires. Comment peut-on accepter cela en France ? vous avez été nombreux à signer les pétitions et j'espère de tout cœur que ce triste projet ne verra jamais le jour.

Je remercie tout d'abord les amis qui ont eu la bonne idée de nous faire parvenir de la nourriture : Des boîtes par la fondation Brigitte BARDOT et des croquettes, par une autre maison. Cette nourriture va nous permettre cette année de voir arriver la période des grandes vacances sans trop d'appréhension.

Le toit des cuisines des chiens s'affaissait petit à petit et risquait de s'effondrer d'un seul coup et de provoquer un accident. Antoine a dû louer un marteau piqueur pour sceller les poutres et étayer l'ensemble. Bon ! Dépenses imprévues, mais nous avons pu repartir tant bien que mal...Souhaitons que cela tienne encore longtemps ! Avec l'été, les journées "désinfection" ont commencé : Chiens, niches, boîtes, tout y passe.

Nous traversons une année à tiques et autres parasites ! Nous espérons du soleil pour faire tout cela.



Le dos mis à nu par une gale non soignée



Ce loulou n'avait presque plus de poils lors de son arrivée

Recrudescence des abandons également ; rien ne s'est arrangé sur ce point depuis notre bulletin du mois de mars. Seize adoptions seulement en deux mois, mais d'autres chiens (*bulletin de mars*) : notre husky, le boxer, la chienne rottweiler, le drahthaar et le groenendael ont tous trouvé de bonnes familles ! Ils viennent nous voir et vont très bien. C'est pour nous une grande satisfaction. Malheureusement, nous avons enregistré aussi une vingtaine d'abandons, dont un loulou blanc qui n'avait presque plus de poils en arrivant au refuge, à cause de la nourriture et des puces dont il était couvert. Un épagneul de quatre à cinq mois, trouvé derrière le refuge ; un berger allemand de neuf ans, le dos mis à nu par une gale pas soignée ; Une femelle berger allemand de deux ans, achetée avec le L.O.F., mais qui ne pouvait plus rester dans l'appartement H.L.M. où elle vivait...Ce n'est là qu'un aperçu...Un Jack Russel-terrier ; un cocker... Plus une douzaine de chiens trouvés (*dont un récupéré sur l'autoroute !*), amenés par différentes gendarmeries. Seulement cinq de ces chiens ont retrouvé leur maître.



A été trouvé derrière le refuge.
Est âgé de 4 à 5 mois.

De nombreux chats aussi ont été accueillis ce mois-ci, dont un trouvé une nouvelle fois devant la porte du refuge, dans un beau panier. Il s'agissait d'une chatte tatouée, adoptée quelques jours auparavant à la S.P.A. par des gens qui ont préféré l'abandonner, sans plus de commentaires.

Derniers arrivés : Six lapins mi nains ! Un couple de lapins avait fait des petits... et beaucoup de saletés dans l'appartement où il vivait. Nous sommes aussi heureusement "équipés" pour recevoir les lapins ! Ils seront adoptés, mais individuellement, afin d'éviter les naissances. Un de ces jours, nous serons sans doute amenés à recueillir des furets, puisque c'est la nouvelle mode... Un Monsieur m'a récemment demandé si nous n'avions pas un chien comme celui que nous voyons sur FR 3. Quand je lui ai demandé la race, il m'a répondu : *"Je ne sais pas, mais il a trois couleurs et de grandes oreilles !"*

Des nouvelles du berger allemand resté trop longtemps attaché et ne pouvait presque plus se relever (*bulletin de mars*) : Il s'appelle "OSLO" et n'a qu'un an (*pas deux, il s'agit d'une erreur*). Pas beaucoup de progrès malheureusement. Des radiographies sont prévues dans les jours qui viennent, mais...Il restera avec nous. Il ne souffre pas et c'est un bon chien.

